
《ロータリーソング》
会員サービス委員会
◯　奉仕の理想　省略

《ゲスト紹介》
◯　米山記念奨学生
　ファムフーミン様

《会 長 報 告》
◯�　本来であれば懇親の場にしたかったとこ
ろですが、昼の例会として新年例会を開催
させて頂きました。いつもよりちょっと豪
華なランチを用意して頂きましたのでご堪
能下さい。また、メンバーの仁科さんに恒
例の尺八をご披露して頂き、長野東クラブ
の新年のスタートとさせて頂きます。
　昨日、昼過ぎに長野都市ガスの定期検査
が自宅に来ましたが、どうやらガス漏れが
あるということで、それから大事になって
しまいました。一般道からの引き込みをコ
ンクリートで舗装しているのですが、斫っ
て穴を掘ってガス管を調べていましたが、
それが私の帰宅時、既に７時過ぎの話です。
それから、どうも一般道の方らしいという
ことで下請けの工事会社を呼ぶことになり
周囲の住宅に告知作業、９時から一般道を
封鎖してアスファルトをはがし始めまし
た。ガス漏れの原因そのものを見つけるこ
とはできなかったのですが、怪しいパイプ
を取り替えたりしてアスファルトを施工し
て復旧したのが夜中の１時過ぎ、途中から

雨も降りだしていました。若い現場の担当
は14時半ぐらいに来てから作業終了まで
ずっと頑張ってくれて頭が下がりました。
途中で工事を中断して帰る訳にはいかな
い、インフラ整備を担う会社にはコロナな
んて関係ないということを実感し感謝の気
持ちを新たにしました。そして、やっとガ
スを使えるようになりお風呂に入れました。
　当クラブの会長だった今井用一さんが亡
くなり葬儀がありました。残念ながら退会
をされていましたが、会長時代に会長報告
でお仕事の酒造りの話をされていて非常に
印象深かったのを覚えています。ご冥福を
お祈りします。
　日本のマラソンの話を先週始めました。
田舎の村おこしとして始まった日本のマラ
ソン大会ですが、エリート、つまり速い人
だけを対象とした大会は別でした。びわ湖
毎日マラソン、ボウフ読売マラソン、別府
大分毎日マラソンなど、皆さんも見たり聞
いたりしたことのあるレースも昔からあり
ました。エリートだけだと規模も小さいこ
とだし、交通を制限する時間帯もほんの
ちょっとの時間だけで済む、ということで
日本では人気を博しています。
　では、一般の人はなぜマラソンを走るの
でしょう？今は人気が出てきましたから
ちょっと愚問かもしれませんが、日本以外
の世界では一番の目的はチャリティでし
た。寄付が文化として根付いていない日本
では想像できない話ですが、海外ではマラ
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ソン=チャリティだと思っている人が多い
です。私もマラソンを始めた時に、海外の
友人からはそのように言われていました。
一般的なパターンは、私はこのマラソンを
完走したらこのチャリティに寄付をするか
らみんなもそれに一口乗ってちょうだい、
一緒に寄付をしましょうと呼びかけるので
す。ニューヨークやシカゴマラソンに抽選
なしでエントリーする為にはひとりで10万
円程度の寄付を集めないといけない、とい
うのが今でもあり自分がひとりで10万円寄
付すれば自動的に走れるということです。
東京マラソンも10万円枠がありますが、そ
れはその影響なのです。
　その世界のマラソンの有名なレースをご
存知ですか？世界のメジャーと言われる大
会が６つあります。皆さんご存知のホノル
ルは入っていません。ニューヨーク、ボス
トン、シカゴ、ベルリン、ロンドン、そし
て東京を加えた６つがワールドマラソンメ
ジャー、世界６大マラソンとなっています。
次回はそのお話をさせて頂きます。

《委嘱状授与》
◯　インターアクト小委員会　
　委員　　奥山　哲君
◯　ローターアクト小委員会
　委員　　倉石　智典君
◯　ロータリー財団
　地区補助金小委員会
　委員　　岡田　義彦君
◯　ライラ小委員会
　委員　　荻原　勝君

《幹 事 報 告》
◯　㈱マナテック　代表取締役社長
　神田昭夫氏の入会に関しまして、どなた
からもご異議がございませんでしたので、
２月３日の例会よりご出席いただくよう、
進めさせていただきます。
◯　例会変更のお知らせ
長野RC� １月26日（火）新型コロナウィ

ルス感染対策として休会いた
します。

� ２月２日（火）北信第一グルー

プIM・会員セミナーに振替
のため、日時を変更いたしま
す。

� ２月９日（火）祝日のある週
のため、休会いたします。

� ２月23日（火）祝日のため、
休会いたします。

� ＊いずれも定刻受付はいたし
ません。

上田東RC� １月27日（水）新型コロナウィ
ルス感染対策として休会いた
します。

� ２月３日（水）新型コロナウィ
ルス感染対策として休会いた
します。

� ２月10日（水）祝日のある週
のため、休会いたします。

� ＊定刻受付はいたしません。
上田六文銭RC� 新型コロナウィルス感染対策

のため現在休会中。
� ＊休会期間は定刻受付いたし

ません。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数59名 38名 21名 64.4％
前々回　12月23日 訂正出席率　76.36％

《ニコニコボックス》
誕生日祝い：仁科　恵敏君、加藤　良雄君
夫人誕生祝い：加藤　良雄君、田中　清一君
在　籍　賞：仁科　恵敏君、塚田　哲郎君
　　　　　　　田中　清一君
早　　　　退：永井　真介君
◯　今年はコロナの関係で尺八だけでお世話
になります。� 仁科　恵敏君

◯　仁科先輩のご登場をいただき、やっと新
年になりました！� 横田　一尊君

◯　異例の新年例会となりました。仁科大先
輩の尺八、誠に有難うございました。

　　皆様、この例会を起点に脱コロナで頑張
りましょう!!� 岩本　　弘君

◯　今日は少し暖かいですね。皆さんご自愛
下さい。今井さんの笑顔がなつかしいです。
合掌。� 佐藤　忠幸君



◯　本日は新年例会となります。恒例の尺八
演奏もお楽しみ下さい。

� 親睦担当　仁科　圭右君

《本日のプログラム》
◯　新年例会
　新年雅楽演奏　仁科　恵敏君

《２月３日のプログラム》
◯　クラブフォーラム

《２月３日のメニュー》
◯　洋ランチ
・本日の前菜盛合せ
・オレイン豚のミラノ風カツレツ
・コーンポタージュ
・パン（２種）
・苺とライチのカクテル
・コーヒー

＝次週例会予告＝
◯　２月10日　祝日のある週のため、休会

《２月17日のプログラム》
◯　ゲスト卓話
日本銀行　松本支店
支店長　大川　真一郎様

《２月17日のメニュー》
◯　弁当スタイル
・ミモザ風サラダ
・牛肉のタリアータ　キノコのフリカッセ
・�造り（鮪　勘八）妻物一式
・湯葉とほうれん草浸し
・天ぷら（香魚　筍　青味）天つゆ
・くず餅　黒蜜　ホイップ
・ご飯　漬物�　味噌汁


